

Endlich Heimspiel

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

letztes Wochenende konnten wir in Dachau einen Punkt erkämpfen. In einem rassistischen und guten Derby legten wir gut los und sicherten uns den ersten Durchgang deutlich. Ab dann kam Dachau besser ins Spiel und die Aufschlagquote verschob sich zu Gunsten der Stadtwälder. Nach hart umkämpften Ballwechseln und hochklassigen Aktionen kann man mit einem Punkt zufrieden sein.

Diesen Samstag findet – **ACHTUNG 19:00 UHR** – das erste Heimspiel der Saison statt. Zu Gast ist der amtierende Meister SV Fellbach. Sie nennen sich das „Rote Rudel“ und bereiten sich auf den großen Schritt in die erste Liga vor. Innerhalb der nächsten Jahre wollen sie in das Oberhaus aufsteigen, dazu soll diese Saison als Art Zwischensaison dienen. Das Trainingspensum liegt derzeit bei vier Balleinheiten und soll mit der Zeit auf sieben Einheiten wachsen. In Fellbach wird sehr professionell und akribisch gearbeitet. Mit guter und stetiger Arbeit arbeiten die Funktionäre, Spieler und Sponsoren auf das große Ziel erste Liga hin. Zum Spiel in Grafing müssen sie auf Leistungsträger aus der vergangenen Saison verzichten. Mit Tim Holler und eventuell Yannick Harms fallen zwei international spielende Beacher aus und Valters Lagzdins fehlt aufgrund einer Verletzung. Trotzdem ist die Favoritenrolle klar verteilt. Der Meister hat in der laufenden Saison alle drei Partien gewonnen und dabei nur einen Punkt liegen lassen.

Das Team von Alexander Hezareh ist heiß auf das erste Heimspiel. Man will sich dem Publikum gut präsentieren und freut sich auf den hochgehandelten Gegner. Die Zuschauer dürfen sich auf ein intensives und packendes Spiel freuen. Die Grafinger wollen mit druckvollen Aufschlägen und sicherer Annahme die Fellbacher unter Druck setzen und so für Begeisterung sorgen.

Auch der Heimspieltag an sich hat sich etwas gewandelt. Das erste Heimspiel startet schon um **19:00 Uhr**. So haben die Spieler nach der Partie genug Zeit sich mit den Fans zu unterhalten und Kontakt zum Publikum zu suchen. Außerdem dürfen sich die Zuschauer auf ein spektakuläres Einlaufen und ein Zuschauerspiel freuen. Ebenfalls wird es den neuen Grafinger Fanschal erstmals zu kaufen geben. Den Schal gibt es für 12€, als Saisonöffnungsangebot.

Alle Grafinger freuen sich auf das Heimspiel. Seid live dabei und feuert das Team an. Wer nicht dabei sein kann, findet wie gewohnt Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#).

Das Vorspiel bestreitet die Herren 2 in der Jahnsporthalle gegen den TSV Königsbrunn, beziehungsweise startet die Herren 3 ihre Saison mit einem Heimspieltag im Grafinger Gymnasium. Ab 14:00 Uhr sind die Gegner aus St. Wolfgang und Wasserburg zu Gast.

Jetzt geht es Schlag auf Schlag. Schon nächsten Samstag findet das zweite Heimspiel der Saison statt. Dann wieder zur gewohnten Zeit nach der Sportschau: 20:00 Uhr.

Endlich wieder daheim. FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.